

Babenhausen St. Josef:

„Erhebt Eure Stimme - Sternsingen für Kinderrechte!“

Unter diesem Motto zogen an den ersten beiden Januarwochenenden wieder die Sternsinger durch die Straßen von Babenhausen und den Ortsteilen.



*Von Franziska Joseph
20. Jan. 2025*

Im Mittelpunkt der Aktion stand dieses Mal vor allem die Ermöglichung der Kinderrechte für Kinder auf der ganzen Welt! Speziell aber in Kenia und Kolumbien, wo den Kindern durch Gesundheitsmobile oder den Betrieb von Schulen, sowie einer „Kinderrepublik“ die Rechte auf Gesundheit, Bildung, gesunde Ernährung, Schutz und Mitbestimmung ermöglicht werden.

Insgesamt knapp 30 Sternsinger begleitet von 14 Gruppenleiter*innen waren dieses Mal unterwegs. Am Sonntag, den 05.01., wurden sie in einem Aussendungsgottesdienst durch Pfarrer Schüpke gesegnet. Danach ging es für einen Teil von Ihnen ab ins Seniorenheim K&S, wo sie freudig empfangen und mit Keksen und Kakao belohnt wurden. Vielen Dank nochmal dafür an das Seniorenheim K&S! Nach einem gemeinsamen Mittagessen im Gemeindezentrum zogen die Gruppen dann gestärkt weiter. Besonders erfreulich: In diesem Jahr konnte auch in Langstadt der Segen wieder persönlich zu den Häusern gebracht werden. Im letzten Jahr wurden hier nur Segensbriefe eingeworfen, da sich nicht genug Kinder fanden. Stattdessen musste sich dieses Jahr allerdings das Industriegebiet „Im Riemen“ mit den Segensbriefen begnügen. In Babenhausen Stadt konnten leider nicht alle Gruppen gefüllt werden, sodass sich kurzerhand zwei Gruppen zusammenschlossen. Bestehend aus einer erst 3-jährigen stillen Sternträgerin, einem 5-jährigen König Balthasar und zeitweiser Verstärkung aus anderen Gruppen konnte die Gruppe unter Leitung von Alexander & Felix Kielbassa, die teilweise selbst als Könige einsprangen, allerdings trotzdem den Großteil der vorgesehenen Laufwege abdecken.

Den Hauptteil der „Babenhäuser“ besuchten aber die Sternsingergruppen von Daniela Baader und Andrea Spiehl, sowie Susanne Hofmann und Katharina Joseph. In Harpertshausen war Hannelore Lehr und in Sickenhofen Oxana Gering mit den Sternsingern unterwegs. Die Harreshäuser Sternsinger wurden von Michaela Fürstenberg und Léia Urban-Viana begleitet und in Langstadt war Franziska Joseph mit Christian Borger und Susanne Hofmann unterwegs. Am meisten zu tun hatten die Sternsinger mit knapp 50 Hausbesuchen in Hergershausen! Hier waren Kathrin Schramm und Birgit Solleder mit den Kindern tatkräftig zu Gange. Allen ein herzliches vergelt´s Gott!

Toll, dass so viele Kinder bei uns sich auch dieses Jahr wieder für andere Kinder eingesetzt haben, denen es nicht so gut geht! Dank Euch konnten wir 5.083 € für diesen Zweck sammeln! Auch an Süßigkeitenspenden ist einiges zusammengekommen. Der Lebensmittelpunkt freute sich über knapp 13 kg Süßkram.

Einfach Klasse!

